
 
Parlamento: Fico, “lavoro per tagliare i costi della Camera prosegue,
anche nel 2020 Montecitorio costerà di meno”

“Il lavoro per tagliare i costi della Camera prosegue. Prosegue agendo sugli sprechi, in maniera
costante e seria, e anche investendo lì dove serve per il miglioramento generale nell’interesse dei
cittadini”. Lo scrive il presidente della Camera dei deputati, Roberto Fico, in un post su Facebook nel
quale assicura che “andiamo avanti senza sosta per permettere al Parlamento di lavorare sempre
meglio al servizio della comunità”.

Alberto Baviera
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